

Bonjour à tous et bienvenue jeudi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUptrend..

com. En pré-marché ce matin, le stock.

les contrats à terme sur indices sont actuellement supérieurs à leur juste valeur..

Les matières premières sont mélangées au pétrole brut.

légèrement inférieur, tandis que l'or est légèrement supérieur..

De nombreux chiffres économiques seront publiés ce matin, notamment ceux des États-Unis..

des inscriptions au chômage qui pourraient certainement changer la direction du marché..

Mais jusqu'à présent, il semble que le marché souhaite procéder à des achats..

Désormais, le VIX est toujours sur un signal d'achat, et.

il y a de nombreuses raisons à cela alors que le marché est encore sous tension..

Dans le même temps, les semi-conducteurs continuent de dominer le marché..

Le Dow Jones est toujours sur un signal de vente..

Le S&P 500 et le Nasdaq sont toujours sur des signaux d'achat ici..

Pas grand chose de changé mercredi..

Apple et Tesla atteignent toujours des plus bas niveaux..

Nous avons encore une méta sur un signal d'achat..

Cela n'a pas changé..

Nvidia continue de progresser..

Il semble qu'ils voudront peut-être prendre NVIDIA jusqu'à 1 000 \$..

Et Super Micro a atteint un nouveau sommet de clôture mercredi..

Passons maintenant au marché boursier canadien..

Le TSX a atteint de nouveaux sommets hier..

Tout fonctionne pour le moment..

Nous avons le TSX, le TSX 60, les sociétés à moyenne capitalisation,,

les petites capitalisations et les microcaps, toutes classées 10 pour le moment..

C'est le secteur de l'énergie qui mène la.

Le marché canadien est actuellement en hausse et les valeurs financières se portent très bien..

Nous avons rétabli la confiance de revenu au.

les précédents sommets, et les valeurs industrielles sont en plein essor depuis un bon moment maintenant..

Ils ont connu un léger repli hier, mais toujours sur un signal d'achat, aucun changement..

Ce qui ne fonctionne pas, c'est que les valeurs des télécommunications sont actuellement les plus faibles..

Maintenant, si nous regardons ce qui s'est passé.

hier, ce sont les matériaux qui ont fait grimper le marché de plus de 1 %..

Les secteurs de la santé, de l'immobilier et de l'industrie ont été perdants..

Dans le secteur des matériaux, Lithium Americas,.

la version argentine a augmenté de plus de 10 %, puis sa société sœur a augmenté de plus de 7 %,.

et en regardant les objectifs, IAMGold a augmenté de plus de 6 % sur la journée..

Maintenant, si nous regardons les plus actifs, nous n'observons ici aucun changement de tendance..

Suncor se porte toujours très bien..

Aucun changement là-bas..

Aucun changement pour les ressources naturelles canadiennes..

Manuvie est dans le canal depuis quelques jours..

Une clôture en dessous de 32,17 jeudi nous donnerait un nouveau signal de vente quotidien pour Manuvie..

Bayex est sur un signal de vente depuis quelques jours déjà..

Aucun changement là-bas..

Aucun changement pour Cenovus..

Journée intérieure pour Kinross mercredi..

Aucun changement pour Bitfarm..

Ensuite, Tamarack atteint un nouveau sommet pour ce mouvement..

Athabasca atteint un nouveau sommet grâce à cette décision..

Donc aucun changement dans aucun de ces stocks..

Et puis Barrick a atteint un nouveau sommet pour cette décision mercredi..

En regardant les produits, en commençant.

avec les mineurs, nous avons du cuivre en hausse hier..

Nous avons l'or qui monte à la hausse..

Nous avons de l'argent qui monte à la hausse,.

et nous pouvons voir les iShares du FNB TSX Global Gold atteindre un nouveau sommet pour.

ce mouvement, commençant à dépasser le plus haut d'il y a un mois, mais n'a pas.

clôture au-dessus de ce niveau hier, cela agit donc toujours comme une résistance..

Et puis, regardons le secteur de l'énergie..

Le cours du pétrole brut a augmenté hier, essayant d'atteindre un nouveau sommet pour ce mouvement..

Léger recul ce matin, gaz naturel.

toujours sur un signal d'achat, petit repli hier..

Et puis en regardant l'indice énergétique.

lui-même, comme nous l'avons vu plus tôt, a atteint un nouveau sommet mercredi..

C'est donc le secteur de l'énergie qui mène le marché canadien à la hausse..

D'accord, les amis, c'est tout ce que je voulais aborder ce matin..

Comme vous pouvez le constater, aucune tendance majeure ne change par rapport à l'activité commerciale de mercredi..

Encore une fois, nous avons des demandes d'allocations de chômage aux États-Unis qui seront publiées plus tard ce matin et qui pourraient.

certainement changer la direction du marché..

Mais jusqu'à présent, les choses semblent plutôt positives..

Passez une bonne journée, les amis..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est vendredi matin..